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福岡県代協と提携

福岡支店　王田 直人

いつでも
お気軽に
お電話を！

オートリース３大メリット
❶ 管理上：管理業務を軽減！
❷ 財務上：効率的な資金運用を！
❸ 経理上：費用の平準化！
国産全メーカー・全車種見積可能

車 買 取の
今お乗りの車情報をお知らせ
ください。概算価格をお調べ
します。買い替えの際の参考
としてご活用ください。

一般社団法人 福岡県損害保険代理業協会／筑豊支部

筑豊支部はおかげさまで４０周年

【日時】
平成３０年８月１７日（金）
　●15:00～　記念式典
　●17:00～　懇親パーティ

【会場】
パドドゥ・ル・コトブキ
（飯塚市片島１丁目７-６２）

　今年度、福岡県代協筑豊支部は「創立４０周年」の節目を
迎えました。この日を迎えられたのは、今日までの支部会員
皆様はもとより、福岡県代協の会員皆様のご理解とご協力あ
っての賜物と心より感謝を申し上げます。

　８月１７日には、創立４０周年を記念して式典及び記念講
演と懇親パーティを催し、代協会員・関係各社から多くの方
にご出席いただきました。記念講演には、香川県から徳武産
業株式会社の十河会長をお招きし、そのお話から「お客様か
ら感謝される仕事とは何か？」を学ぶことができました。

　私たち保険代理店も、お客様ひとりひとりに喜ばれ、信頼され、選ばれ続ける存在であるために、
また、地域発展の一翼を担う地域密着の事業者として、今後も更なる研鑽を深めてまいります。

　筑豊支部は次の節目である５０周年に向けて、会員が学びを深める機会を提供するとともに、
若手会員の育成に力を入れ、保険代理業および福岡県代協、そして筑豊支部の発展に尽くしてまい
ります。今後とも皆様のますますのご理解とご協力を宜しくお願い申し上げます

一般社団法人 福岡県損害保険代理業協会／筑豊支部

代協だより
第１号［創立４０周年記念 特別号］2018年９月発行

平成３０年９月吉日　筑豊支部 第１９代支部長　久家 渉［株式会社三協保険］

筑豊支部４０周年記念行事

支部総会　2018.04.21 新春賀詞交歓会　2018.01.18

地震保険普及キャンペーン　2016.10.28

筑豊バーベキュー大会　2016.10.15

ぼうさい探検隊　2017.10 月

支部役員の改選も行われ、久家支部長を
はじめ新しい役員を中心にした支部活動
がスタートしました。

大牟田の石炭産業科学館、玉名の蓮華院、山鹿の八千代座を
巡って温泉へ。
翌日は熊本城の様子を確認し、サントリー工場を見学して、
久しぶりの支部旅行会を満喫しました。

福岡県代協会員が利用
できるインフォメーション
サービス（アイエス）の
説明会を筑豊支部で開催。

田川の
「源じいの森」に
集まり、
自然豊かな中で
バーベキューを
楽しみました。

筑豊ハイツで開催しました。
保険会社・関係先など 50 名ほどに
ご参加いただき、空クジ無しの抽選会でも盛り上がりました。

筑豊支部ではこのような活動を行っています。
会員の皆様には行事案内をしていますのでぜひご参加ください。筑 豊 支 部 ピックアップ

飯塚の菰田（こもだ）
小学校４年生と一緒に
地域の防災マップを
作成しました。

直方びっくり市にて、
来店客などへ地震保険の
パンフレットを渡しながら
PR しました。

支部例会（アイエスアカデミー）　2016.07.20

熊本地震復興支援旅行会　2017.11.10～11



筑豊支部４０周年記念式典特別講演

　徳武産業株式会社は、香川県で高齢者向けのケアシューズ
の製造販売を主に行っています。創業は昭和２３年、十河氏
が同社へ入社したのが昭和５９年で、先代社長の急逝により
入社直後に社長へ就任して以来、約３０年が経ちます。

　以前は大手メーカーの縫製下請けが事業のほとんどを占め
ていましたが、業界や下請けの厳しさの波にさらされ、十河
氏が社長就任以降は、「自分たちがやっていて楽しい仕事を
しよう！」、「社員がやりがいを感じられる仕事をしよう！」
と、より付加価値の高い商品の開発を模索していました。

　そんな時に出会ったのが「高齢者向けシューズ」でした。
知人から相談を受けて、なんとかできないものか !? と研究と
開発に力を注ぎ、現在では年間１３０万足を出荷する、介護
シューズのトップメーカーに成長しました。

　高齢者が安全で快適に歩行するためは、足の状態や抱えている病気の進行具合、歩き方などによって実に
様々な課題をクリアする必要がありました。高齢者施設を訪問して聞取りを重ねながらたどり着いたのは、
他社にない程の圧倒的なサイズバリエーションと、業界ではあり得ないとされていた「片方」販売への対応
です。これにより歩行に悩む多くの高齢者に愛用されるようになり、同社に寄せられるお客様からのお礼状
は年間 200～300 通、これまでに３万通ものお礼状が寄せられているそうです。

　「儲かるか儲からないかだけを判断基準にしたら仕事にならない」と、たとえ非常識でも非採算でも自分達
の使命だと思って挑戦し続けてきたと話す十河氏。お客様ひとりひとり向き合って地域に密着している保険
代理店として、十河氏のお話は学ぶことの多い、貴重な講演でした。

感動のオンリーワン企業を目指して
～お客様のニーズにとことん寄り添った真心経営～

徳武産業株式会社
取締役会長 十河（そごう）孝男氏

記念式典に続く懇親パーティにも多くの方にご出席いただきました。
筑豊支部の歴代支部長も多数、福岡県代協の会長・副会長を始め理事や他支部
会員も駆けつけてくださいました。
懐かしい方々と交流を温め、深める機会となったパーティでした。
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